

JTU

ほっきゅう

〒802-0072

北九州市小倉北区東篠崎3丁目4-1  
北九州市教職員組合

TEL (093)953-0381 FAX (093)953-0383



### つながろう市教組 ～食べて飲んでおいに語ろう～

7月27日（金）に、北九州市教組恒例のバーベキューまつりを行いました。

連日の猛暑の中、未加入者の方や採用

セミナーを受講した学生さん、他労組・団体の方々など70人以上の参加がありました。また、福島市議、森本市議、河田市議（代理）、城井衆議院議員、緒方元衆議院議員の参加もありました。

冷たいビールを飲みながら、みなさん暑さを忘れて、それぞれの労組や団体の話や課題などを交流し、つながりを深めることができました。

バーベキューまつりは、組織部・青年部が中心となって、食材の買い出しやゲームなどの準備をしました。

炭火で焼いたお肉は、勿論最高でしたが、意外や！当日人気があったのが、小川シェフ（副委員長のこと）の指導のもとで青年部が作ったポテトサラダでした。

青年部企画の「スナック菓子の名前当てゲーム」では、あまりスナック菓子を食べることの少ない年代の方々も真剣に一つずつ味を確かめて、ゲームを楽しんでいました。



## 教え子とセッション



毎年、「バーベキューまつり」で祇園太鼓を披露してくださっている遠矢さんと教え子さんがこの日、偶然再会しました。

そのおかげで、このお二人の祇園太鼓のカンとドロに石崎委員長長のケンガリ（朝鮮半島の伝統打楽器）が加わり、多国籍文化のセッションが実現しました。

城野小学校の太鼓クラブで教えていた遠矢さん（右）とその教え子さん（左）

## 原水禁平和行進



門司駅前の出発

今年の原水禁平和行進は、門司が7月24日（火）小倉、八幡が7月25日（水）に行われました。

酷暑の中、一日で一番暑い時間の出発にも関わらず、参加者は唯一の被爆国でありながら、「核兵器禁止条約」を批准しようとする政府へ怒りをエネルギーに変え「原水爆禁止」をアピールしながら行進を行いました。



小倉（中央図書館前）の出発

